



Los derechos humanos en la era de la globalización, a debate en la Universidad

El Grupo de Investigación Reconocido (GIR) "Políticas públicas en defensa de la inclusión, la diversidad y el género" de la Universidad de Salamanca celebra en la Facultad de Derecho su II Congreso Internacional con Nieves Sanz Mulas como directora académica del Congreso. En el marco del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, este grupo de investigación ha querido "retomar la estela de Francisco de Vitoria y su Escuela de Salamanca y hablar de humanismo, de problemas humanos. Así, en el congreso se abordarán desde una perspectiva transdisciplinar distintas realidades como la cada vez mayor debilidad de los derechos humanos en la era de la globalización, o la necesidad de buscar estrategias públicas que integren a todas las personas con independencia de su origen, sexo, religión o pensamiento. | R.D.L.